

## Alcalde de San Clemente se reunió con vecinos del sector San Francisco para abordar problemática socioambiental

El alcalde de San Clemente, Juan Rojas Vergara, calificó como positiva la reunión sostenida con vecinos y vecinas del sector San Francisco, instancia convocada para abordar las molestias generadas por el funcionamiento y almacenamiento de guano

de la empresa Avícola Huevos Talca, situación que ha generado preocupación en la comunidad local.

A la cita asistieron representantes de diversos organismos técnicos y autoridades, entre ellos profesionales de la Dirección

de Obras Municipales, la Dirección de Sustentabilidad y Medio Ambiente, la SEREMI de Medio Ambiente Daniela de La Jara, funcionarios de la SEREMI de Salud, el diputado Alexis Sepúlveda y el concejal Galiano Parraguez, quienes dialogaron con los ve-

cinos y escucharon sus inquietudes.

Durante el encuentro, el alcalde informó que la Municipalidad ha recepcionado permisos de edificación de algunas instalaciones de algunas instalaciones de Avícola Huevos Talca. Explicó que, conforme al artículo 145 de la Ley General de Urbanismo y Construcciones, la empresa podrá operar solo tras contar con recepción municipal definitiva.

También recalcó que dicha recepción no impide que las SEREMI de Salud y Medio Ambiente continúen sus procesos de fiscalización, incluyendo sumarios sanitarios vigentes por el uso de la planta de acopio de guano en el sector.

Los vecinos manifestaron sus preocupaciones y recibieron información sobre las medidas adopta-



das por las autoridades para enfrentar esta situación, que afecta a más de 100 familias. La reunión permitió aclarar dudas, reforzar compromisos y avanzar en soluciones que equilibren desarrollo productivo y calidad de vida.

El municipio, mediante la Dirección de Sustentabilidad, ha solicitado nuevamente a la Superintendencia de Medio Ambiente

coordinar fiscalizaciones con los distintos organismos del Estado y hacer cumplir las Resoluciones de Calificación Ambiental vigentes.

Finalmente, el alcalde reiteró su compromiso con la comunidad y aseguró que seguirán trabajando para resguardar los derechos de los habitantes de San Francisco y de toda la comuna.

